

Anmeldung

Wir freuen uns über Ihre Anmeldung per Telefon, Fax oder über das Online-Formular (einfach QR-Code scannen).



[www.artemed-muenchen-sued.de/
gelenksymposium](http://www.artemed-muenchen-sued.de/gelenksymposium)

Ansprechpartnerin

Katharina Allonge
sportorthopaedie-akms@artemed.de
T 089 72440-254 oder -251
F 089 72440-400

Veranstaltungsort

Artemed Klinikum München Süd (AKMS)

Foyer
Am Isarkanal 30
81379 München



Sport und
Medizin von
Kopf bis Fuß



Anfahrt

Mit dem Pkw:

Parkplätze (kostenpflichtig) stehen in der Nähe zur Verfügung.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Mit der U3 Haltestelle Thalkirchen (Hinweisschildern Richtung Klinik folgen; 400 m Fußweg)

8. Thalkirchner Gelenksymposium

Mittwoch, 17. Juli 2024 um 17.00 Uhr



www.artemed-muenchen-sued.de

AKMS_Version 4_2024-06-18

 ARTEMED KLINIKUM
MÜNCHEN SÜD

Liebe Freunde der Sportorthopädie,

bald ist es wieder so weit: herzlich willkommen zum **8. Thal-kirchner Gelenksymposium der Sportorthopädie im Artemed Klinikum München Süd**. Zwischen den sportlichen Großereignissen des Sommers bleibt Zeit, uns im bewährten Rahmen auszutauschen.

Die Sportorthopädie vereint Orthopäden und Unfallchirurgen, Sportmediziner, Physiotherapeuten und Wissenschaftler in einem medizinischen Netzwerk zum Wohl der Sportler. Sie versteht sich als Bindeglied zwischen Unfallchirurgie, Sporttraumatologie und rehabilitativer Medizin rund um Erkrankungen und Verletzungen der Gelenke und schafft eine gemeinschaftliche Basis für einen klinischen und wissenschaftlichen Austausch.

Der Schwerpunkt ist in diesem Jahr:
Sport und Medizin von Kopf bis Fuß.

PD Dr. Stephan Lorenz, Chefarzt der Sportorthopädie im AKMS, spricht über individualisierte Stabilisierungsoptionen am Schultergelenk.

Dr. Nils Antons, Oberarzt der Sportorthopädie am AKMS, stellt Kombinationseingriffe und ihren Nutzen bei VKB-Verletzungen vor.

Dr. Anna Borys, leitende Handchirurgin im AKMS berichtet über typische Verletzungen und Versorgungsmöglichkeiten an der Hand.

Franz Niedermeier, Oberarzt der Fuß- und Sprunggelenkschirurgie im AKMS und Olympiaarzt der deutschen Basketball-Nationalmannschaft, rundet das Programm mit einem Einblick in die Rückkehr zum Sport nach Sprunggelenkverletzungen ab.

Als Highlight freuen wir uns, **Prof. Dr. Peter Diehl** begrüßen zu dürfen. Er wird uns Einblicke in die Möglichkeiten und Grenzen der Stammzelltherapie in der Gelenktherapie geben.

Wie immer bleibt im Anschluss genügend Zeit, bei einem Sun-downer auf dem Hubschrauberlandeplatz zu diskutieren, sich auszutauschen oder einfach mal wieder Zeit zusammen zu verbringen.

Wir freuen uns darauf, bis dahin!



PD Dr. Stephan Lorenz
Chefarzt Sportorthopädie



Dr. Nils Antons
Oberarzt Sportorthopädie

Zertifizierung: BLAEK-Punkte sind beantragt.

Mit freundlicher Unterstützung von jeweils 600 Euro:



Programm

16.30 – 17.00 Uhr

Registrierung und Besuch der Industrieausstellung

17.00 – 17.10 Uhr

Schulterinstabilität – wer braucht mehr?

PD Dr. Stephan Lorenz

Sportorthopädie, Artemed Klinikum München Süd

17.15 - 17.25 Uhr

Handgelenksdistorsion – ist das alles?

Dr. Anna Borys

Hand- und Ellbogenchirurgie,

Artemed Klinikum München Süd

17.30 – 17.40 Uhr

Vordere Kreuzbandrekonstruktion – darf's ein bisschen mehr sein (ALL, Lemaire, slope)?

Dr. Nils Antons

Sportorthopädie, Artemed Klinikum München Süd

17.45 – 18.15 Uhr

Pause

Besuch der Industrieausstellung

18.15 – 18.25 Uhr

Return to Sport nach Sprunggelenksverletzungen

Franz Niedermeier

Fuß- und Sprunggelenkschirurgie, Artemed Klinikum München Süd

18.30 – 18.50 Uhr

Stammzellen im Sport – was hilft uns weiter?

Prof Dr. Peter Diehl

Orthopädisches Zentrum München Ost, München

Ab 19.00 Uhr

Ausklang mit Sun-downer am Hubschrauberlandeplatz